

Rafael López Girón, Carlos Gutiérrez, Rafale López Cabezuelo y José Manuel López Carrizo.

Radio Albacete Cadena Ser presentó la novena temporada del la publicación taurina "Ruedo Abierto", y la "Guía de los Toros 2011".

La presentación tuvo lugar en la estación Vialia de Albacete Los Llanos, a cargo del director de Radio Albacete, José Manuel López Carrizo; el concejal de Asuntos Taurinos, Rafael López Cabezuelo; el director de Ruedo Abierto y de Crónica de Albacete, Carlos Gutiérrez; y el encargado de los temas taurinos de la emisora, Rafael López Girón.

El director de Ruedo Abierto señaló que esta publicación pretende ser un elemento de conexión entre el aficionado y la fiesta, un "altavoz del aficionado", escuchando e incorporando, en algunos casos, sus sugerencias e iniciativas. "Tenemos el ánimo de ser impar-

ciales en la información pero muy parciales en la promoción de todo lo que sea albaceteño", manifestó.

Balance taurino

Esta presentación sirvió para que López Cabezuelo realizase un balance de los doce años que ha estado al frente de la Concejalía de Asuntos Taurinos, ya que no se presenta a las eleccio-

Radio Albacete presentó la novena temporada de Ruedo Abierto, y la Guía de los Toros

En la despedida como concejal de Asuntos Taurinos, Rafael López Cabezuelo reivindicó una nueva plaza de toros, sin renunciar a la actual

nes municipales.

Ante las preguntas de Carlos Gutiérrez, el concejal señaló que una de sus asignaturas pendientes ha sido la creación de una plaza de toros cubierta, eso sí, conservando la actual, "que es una joya". Rafael López Cabezuelo recordó además las actuaciones acometidas en la plaza, que ahora "es más cómoda", pero, sobre todo, valoró el trabajo y la ilusión con la que ha abordado su gestión en esta área durante tantos años.

Asimismo, defendió la fiesta taurina, y el derecho de los aficionados a valorar una actividad "cultural e histórica", frente a quienes se muestran indiferentes o no les gusta.

En la presentación no faltaron personalidades del mundo taurino, como los toreros Rubén Pinar, Miguel Tendero, Sergio Martínez y Juan Luis Rodríguez; apoderados, ganaderos, novilleros y aficionados.

José Sánchez de la Rosa presentó su libro "Fonda del reloj"

Relata la historia reciente de Albacete, con ilustraciones de su nieto

El periodista y escritor albaceteño, José Sánchez de la Rosa presentó su último libro "Fonda del reloi. Crónica sentimental del Albacete de ayer y de hoy". En la presentación, que tuvo lugar en el Museo Municipal, acompañaron al escritor la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, y el presidente de la Asociación de Amigos de los Teatros de España, Amite, Javier López Galiacho. Además, intervino la Banda Sinfónica Municipal, para aportar música a la presentación, a la que asistieron también amigos, familiares, y colegas de profesión del autor.

En su último libro, Sánchez de la Rosa hace un recorrido de la historia

reciente de la ciudad de Albacete, ilustrado con dibujos de su nieto, Claudio Peñalver, de diez años.

José Sánchez de la Rosa, que fue redactor jefe de Crónica de Albacete,

bajo la dirección de Demetrio Gutiérrez Alarcón. demuestra, una vez más, con esta publicación, que es un gran conocedor de Albacete y de sus costumbres.



El mundo taurino homenajea a Rafael López Cabezuelo

Al cierre de esta edición, se celebraba, en el Hotel Europa, una cena de homenaje al concejal de Asuntos Taurinos, Rafael López Cabezuelo, por los doce años

de gestión al frente de

Organizada por colectivos taurinos de la ciudad, asistía, entre otros, la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver.



RESTAURANTE EL CALLEJÓN



El más típico ambiente Alta gastronomía, calidad y servicio

Guzmán el Bueno Tel. 967 21 11 38. ALBACETE